



令和4年9月1日 (No.6)

小金井市立南小学校

TEL 042-383-1149

くじらぐも 042-385-6310



学校 HP

実り多き2学期に

校長 檀原 延和

長い夏休みが終わり、学校に子供たちの元気な笑顔が戻ってきました。

今年の夏は、記録的な猛暑と3年ぶりの行動制限のない夏休みとなりました。個人面談の実施にあたっては、暑い中、お忙しい中ご協力いただきありがとうございました。話し合った内容を、2学期以降の指導や支援に生かしてまいります。また、キャリアパスポートへのメッセージのご記入、ありがとうございました。子供たちにとって励みとなることでしょう。

さて、夏休みに入っても新型コロナウイルスの感染者数は、高止まりの状態が続きました。不安と隣り合わせの中でしたが、夏季水泳指導や6年生の清里林間学校を無事行うことができました。林間学校は、6年生にとって最初で最後の宿泊行事でしたが、子供たちは健康・安全を第一に友達と協力し、大自然の中で充実した体験活動をしていくことができました。特に飯盛山登山では、グループごと一人一人ペースは違っても、友達同士、声を掛け合いながら全員が無事頂上まで登り、360°パノラマの素晴らしい景色を見ることができました。



飯盛山の山頂にて(標高1643m)

また、清里山荘での開校式やキャンプファイヤーなど、節目節目のセレモニーやレクリエーションでは、代表児童が自分の気持ちを言葉に込めて堂々と発表したり、主体的に活動する様子が随所に見られました。さすが南小の最高学年と思わせる立派な姿でした。この3日間の経験は、9月以降の学校生活や行事に、様々な形となって生かされていくことと思います。学校の大黒柱としての6年生の活躍を楽しみにしています。

【エールウィーク】子供輝く@TOKYO(9月1日~9月9日)

昨年からはまったエールウィークの取組を今年も行います。ねらいは「大人が子供の声に耳を傾け、その思いを知り、子供たちが感じている不安や悩みなどに寄り添い支える。」「子供が自分の可能性を自覚し、将来に向けた夢や希望をもち、未来を切り拓く姿勢を育む。」です。そのため具体的な取組は、「子供一人一人のよいところを積極的に見付け、直接本人に声に出して伝えていこう。」です。毎朝の挨拶から子供をよく観察し、一人一人の心に寄り添った支援・声掛けを行っていきます。ぜひご家庭でも一緒に実践していただき、子供たちの自己肯定感を更に高め、子供の笑顔を増やしていただければ幸いです。

【3年ぶりの運動会】(10月8日)

この2年間、運動会に代わって「表現運動発表会」を行ってきました。今年度は全校児童が校庭に集まり、新しい形の「運動会」を実施します。午前中開催を基本とし、学年ごとに表現運動と団体競技を行います。保護者の方々の参観人数は2名までとし学年ごとの入れ替え制とさせていただきます。ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。また、12月には、クラス対抗リレー大会を実施する予定です。こちらもぜひご参観ください。

【学習発表会(舞台発表)】(11月18・19日)

本校の学習発表会は、3サイクルで行っていきます。今年度は、「舞台発表」です。(令和5年度は「作品展示」、令和6年度は「音楽発表」を行います。)各学年がどんな演目を行うか、今からとても楽しみです。

以上、今学期も感染予防に気を付けながら子供たちにとって毎日の学校生活がより充実したものになるようにするとともに、大きな学校行事への取組を通して子供たちの可能性を更に引き出し、実り多き2学期となるよう教職員が一丸となって取り組んでまいります。保護者・地域の皆様のご支援・ご協力、どうぞよろしくお願いいたします。